

IMMER AUF DEM RICHTIGEN KURS

Wir sind eine 100% zypriotische Tochter der traditionsreichen Köln Düsseldorfer Deutsche Rheinschiffahrt GmbH, welche auf eine über 190 jährige Geschichte in der Personenschiffahrt zurückblickt. Unser Geschäftszweck ist die Bereederung von Flusskreuzfahrtschiffen auf europäischen Binnengewässern. Hier gehören wir, mit der Bereederung von 32 Flusskreuzfahrtschiffen auf Rhein, Mosel, Main, Main-Donau-Kanal, Donau, Seine, Garonne, Saone und Rhone, zu den Marktführern.

Unser Selbstverständnis

Wir fühlen uns sowohl der langen Tradition unseres Mutterhauses, als auch der stetigen Anpassung und Entwicklung innovativer Prozesse verpflichtet. Unsere Kompetenz basiert auf langjährige Erfahrung und stetiger Weiterentwicklung. Wir bieten unseren Kunden mit unserem Bereederungs-Service ein Höchstmaß an Sicherheit, sowohl für die uns anvertrauten Schiffe und Passagiere, als auch bei der Kalkulation der Schiffsbetriebskosten. Dadurch überzeugen und begeistern wir unsere Kunden mit dem Ziel, daß sie uns treu bleiben und weiterempfehlen.

Führung und Zusammenarbeit

Wir schaffen schlanke Strukturen mit klaren Zuständigkeiten und Verantwortlichkeiten. Dadurch erreichen wir eine effektive Zusammenarbeit sowie einen schnellen Informationsfluss innerhalb unseres Unternehmens und mit unseren Vertragspartnern und Kunden. Führung ist für uns zielorientierte Anleitung und Hilfestellung zu selbständigem und verantwortungsbewusstem Handeln eines jeden Mitarbeiters. Motivation erwächst aus gegenseitigem Vertrauen, Dialogbereitschaft und Dialogführung aller Ebenen und Bereiche nicht zuletzt aus dem Erfolg des gemeinsam Erreichten.

Wirtschaftlichkeit und Wettbewerb

Wir bewegen uns in einem wettbewerbsintensiven Segment des europäischen Flusskreuzfahrt Marktes. Unsere führende Position bauen wir durch starke interne und externe Strukturen, hervorragende fachliche Kompetenz und einem hoch qualifizierten und hoch motivierten Mitarbeiterstamm ständig aus. Hierdurch können unsere Kunden uns deutlich positiv vom Wettbewerb unterscheiden. Durch Qualitätssicherung und kostenbewusstes Handeln verbessern wir die wirtschaftliche Entwicklung der KD und schaffen damit die Voraussetzung für langfristige sichere Arbeitsplätze.